

令和5年度 第3回 運営推進会議開催報告書

開催日時 令和5年9月15日(金)		議 題
参 加 者		
利用者	9名	(1) 入居者状況
利用者家族	2名	(2) 活動状況(7月、8月)
地域住民の代表者	1名	(3) 今後の予定(9月、10月)
市職員	1名	(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告
はたやま地域包括支援 センター職員	1名	(5) 身体拘束の適正化について
同行実習生	1名	(6) ご意見・要望・提案・助言
社会福祉協議会職員	1名	(7) その他
終訪問看護ステーション	1名	
みゆきファーマーシー薬剤師	1名	
事業所	5名	
会 議 録		
<p><u>事業所の特色</u> あかり理念 「<u>心で通じる共想いケア</u>」 <u>私達は感謝の気持ちと相手を思いやる心で、共想いケアを実践します</u> 認知症の症状をもった入居者様がそれぞれの役割を発揮し共同生活を送ることによって、安定した生活を送れるように支援することを目的としています。 一人ひとりの生活リズムに合わせてその人らしさ、また持っている潜在能力を発揮出来るように努め、共に歩むパートナーとして笑顔あふれる寄り添いのケアを目指しています。</p>		
<p>(1) 入居者状況 8月31日現在 9名(男性:3名、女性:6名) 要介護1:3名 要介護2:3名 要介護3:2名 要介護4:1名 要介護5:0名 平均要介護度 2.11 平均年齢 84.6歳</p>		
<p>(2) 活動状況(7月、8月)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・三浦内科クリニック往診 7月19日(水)、8月23日(水) ・終訪問看護ステーション訪問 7月5日(水)、12日(木)、26日(水) 20日(木)(訪問リハビリ) 8月2日(水)、16日(水)、28日(水) 9日(木)(訪問リハビリ) ・青木歯科往診 7月6日(木)、20日(木) 26日(水)(歯科衛生士) 8月3日(木)、17日(木) 23日(水)(歯科衛生士) 		

- みゆきファーマーシー訪問 毎週1回（居宅療養管理指導…薬セット管理）
- ハート治療院訪問 週1～2回（希望者にマッサージ治療）
- 運営推進会議 7月19日(金)
- 訪問理美容 8月28日(月)

行事

- セタ会(流しそうめんまつり)
DS合同 7月7日(金)
- 公立瀬戸旭看護学校学校祭
(ポッチャに参加) 8月4日(金)

(3) 今後の予定（9月、10月）

- 9月 敬老会・お誕生日会
- 10月 誕生日会・訪問理美容

(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告

- 苦情 0件
- 事故 5件：7月中旬：入浴前血圧再検せず、入浴を実施。
7月中旬 義歯をはめず朝食を召し上がっていた。
8月中旬：深夜タオルを取ろうとして、タンスに頬があたり
瞼の上を切った。
8月中旬 エアコンのリモコンを洗濯物と一緒に回し水没した
8月中旬 義歯をはめず夕食を召し上がっていた。
- ヒヤリハット 2件：7月初旬 歩行中バランスを崩し床に座り込んでしまった。
7月中旬 昼静養介助時、ベッドに設置忘れ、
→ご自分でベッドから降りられ、床に這いつく
ばって居室から出てきた（センサー設置してな
かったため職員も気がつかなかった）

(5) 身体拘束の適正化について

- 身体拘束なし
- 身体的拘束適正委員会
→高齢者虐待防止のための介護職のマナー向上
「介護向上を目指すチェックⅡ」
日々の心構えのケアについてチェックしましょう、
• 自己決定
• 自立支援
回答後振り返りを行い日々の心構えで身体拘束の適正化について再認識しました。

(6) ご意見・要望・提案・助言

※瀬戸市社会福祉協議会 基幹型包括支援センター職員から
ポッチャイベントの報告会

※有限会社あかり、GH,DS の紹介用ムービーを作成し皆様に見て頂いた、

- ・スタッフ用〔入職者向け〕
- ・一般用（入居者用）

→2つのパターンを作成し見て頂いた。

※本日の感想

市職員から

- ・あかり紹介用ムービーを見て感想

→あかりの方向性、指針がわかりやすい。GHの目指す方向が周りに伝わる様になったことが印象に残った。

はたやま地域包括支援センターから

- ・スタッフと一緒にいいものを作っているという意識を持っている所が良かった。
- ・ヒヤリハットについて、細かい所まで皆で共有している点は良かったと思った。

瀬戸市社会福祉協議会から

- ・外へなかなか外出出来ない利用者様が外出できたのはスタッフの協力があったから出来た。
- ・利用者様がとても楽しそうにポッチャ、イベントに参加していた。
- ・赤ちゃんの人形を抱いていた姿を見て、ありのままの姿を見ることが出来てよかった。
- ・外に出て色々と刺激をもらうことが出来て良かった、
- ・本人さんの視点でケアが出来ているのは嬉しかった。

みゆきファーマーシー（薬剤師）から

- ・ヒヤリハットで薬に関する事が発生していないのでとても嬉しい。

柘訪問看護ステーション（看護師）から

- ・週1回の訪問時に様子を伝えてくださるのでありがたい。
- ・スタッフがしっかりとケアをされている所が良かった。
- ・潜在能力を高めたり、理念に沿ってケアをされていて良かった。

地域住民 宝ヶ丘町3丁目組長から

- ・自宅(家)から、ずっと(一晩中)電気がついている部屋があるので心配になっている。気になっている。
- ・また、なにかあれば気楽に聞いてほしい。
- ・南側の居室前にゴーヤーを植えてくださった。

入居者ご家族様から

- 先日皮膚科に受診した。皮膚の完走が原因だった。
- 質問→洗濯はどの頻度でされているか？
答→入浴後、起床後着替えています。
- 質問→寝具はいつ洗濯していますか？
答→居室順に順次行っています。

入居者ご家族様から

- ボッチャのイベントに付き添いで参加した。。
- 「外へ出ること」という経験が出来て良かった。
- 赤ちゃんを抱いている姿を見て、(認知症になっても)母性本能は亡くならないのかと思った。
- 外出時(自宅へ戻ったとき)にお孫さんを見る目が、以前と比べて優しくなっていた。

管理者から

- 8月は、2名の救急搬送があった。
急な体調不良が生じることもあることをご理解いただきたい。
今後も医療機関と連携し、より良いケアに努めてまいります。

(7) その他

- 介護職員のPCR検査について
- 新型コロナウイルス感染症スクリーニング検査(抗原検査)を
8月・9月 週2回実施しています。

次回開催予定 令和5年11月17日(金) 14:00~